



Sortie du mardi 13/11/18

Oh ! Purgette ! Mon dernier compte-rendu datait du 25 oct !
C'est à n'y pas croire !
Mais où étais-je donc tout ce temps ?
Bien vivant, pourtant !
Aurais-je trahi la « cause » en roulant avec des concurrents ?
Mais non... à moins que ce ne soit à l'insu de mon plein gré !
Reprenons !
Jeudi 25 oct : les Alpilles ! Ok !
Mardi 30 oct : trop froid ! Ok !
Jeudi 1^{er} nov : pluie ! Ok !
Mardi 6 nov : garde ! Ok !
Jeudi 8 nov : garde ! Ok !
Mardi 13 nov ! C aujourd'hui !
Waouh !
« Comme le temps file vite, mon pov'monsieur ! »

Nous étions donc 5 ce matin au départ à 9h à la MPT : Guy-le-jeune (Oui ! j'ai bien dit Guy-le-jeune ! LE Guy-le-jeune ! NOTRE Guy-le-jeune ! Pas un spectre, non ! Un vrai Guy-le-jeune en chair et en os !) – JLB – Pierre B – JCP – JB !
Pour fêter comme il se devait le revenant, nous nous sommes attardés plus que de raison et avons démarré avec bien 2 minutes de retard !
⇒ Et 5€ d'amandes au Maître du Temps pour cet écart inadmissible !
Cela étant dit, nous démarrâmes !
Sauf qu'à 9h30, nous n'avions pas encore atteint « Ventabren-le-Bas » !
Y a des limites à l'échauffement, quand même !
Oui ! Mais hé ! Le formateur du stage « Santé-Sécurité-Maniabilité Route », il a dit de débiter lentement ! Pour chauffer nos petits muscles !
⇒ Et 5€ d'amandes à JB qui faisait une course de lenteur en queue de peloton en prenant les gens pour des c... !!!
Et nous voilà à « Ventabren-le-Haut ! »
Enfin !
Il était 10h30 ! Quand même !
« Je vous offre un café ! » entendit-on
Grrrrrrr !
⇒ Et 5€ d'amandes à JB pour avoir tenu ce propos inconsideré !
Tant bien que mal, nous réussîmes à sortir de l'agglomération Aixoise !
Le « Mal » fait allusion au charroi, évidemment, avec son lot de taré(e)s et ses fumées d'échappement !
Le « Bien » fait référence quant à lui au plaisir de faire du gymkhana entre les voitures¹, au plaisir des yeux à la vue de certaines passantes !
⇒ Et 5€ d'amandes x 2 à chacun des présents pour n'avoir pas respecté le code de la route² dans Aix

Tout cela en valait la peine car à partir de Gardanne, la balade champêtre débuta !
Et nous primes « notre pied » à rouler sur les-petites-routes-telles-qu'on-les-aime-tous³ !
Gardanne, Gréasque, Fuveau, Châteauneuf-le-rouge, Beaurecueil, Le Tholonet !
Waouh ! Trop bien⁴ !

Et nous revoilà dans Aix !
Pour notre plus grand plaisir... ou déplaisir !
⇒ Et 5€ d'amandes à JC?, JL? Et GL? pour avoir pris un sens interdit

Heureusement une-petite-route-bien-sympathique nous attendait aux platanes !

De Célony à Eguilles notre balade fut bercée par une mélodie douce et ininterrompue :

« Ça monte encore ! »

« Vous m'aviez dit que c'était fini ! »

« C quand que ça va s'arrêter de monter ? »

« Vous êtes sûrs que c par là ? »

« Pitié ! »

⇒ Et 5€ d'amandes à ce perturbateur de silence !

Pour finir, certains de s'offrir un relais-de-chez-relais dans le faux-plat descendant (sur la nationale⁵) entre Eguilles et Ventabren !

Waouh !

Sauf que notre belle balade de se finir en eau de boudin du fait d'une crevaison !

⇒ Et 5€ d'amandes pour le crevé du jour⁶ !

Belle balade ! A refaire !

85 Km !

Beau temps ! 17 à 25°C !

Retour Velaux à 13h pile si l'on ne compte pas la crevaison (avec crevaison : 13h55!)

JB - Jacques BERNARD

PS : Au total cela nous fait 90€ d'amandes à grignoter autour d'un bon café... si toutefois quelqu'un daigne l'accepter ce-p-de-café-que-personne-ne-veut-jamais !

Notes de l'auteur :

¹ Monsieur « freiner-pédaler » s'en serait donné à cœur-joie aujourd'hui !!!

² Cela va du grillage de feu rouge à la grand-mère effarouchée (sur passage pour piétons) à poussette repoussée (sur trottoir pris pour une piste cyclable) !!!

³ Sauf le Schtroumf grognon, bien entendu !

⁴ Sauf pour le revenant, évidemment ! « Quand on revient, il faut revenir lentement! » il a dit le monsieur du stage santé-sécurité...

⁵ Ils n'en avaient sûrement pas assez d'avoir zigzagué entre les voitures dans Aix !!!

⁶ Qui soit dit en passant n'est pas celui qu'on pense !